

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TV
<i>Miércoles 3 de diciembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La presidenta de CANACO declara que esperan un incremento de 15% en las ventas respecto al 2008. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Alumnos de la secundaria 3, denuncian que la violencia ha aumentado; un grupo de jóvenes se ponen frente a las instalaciones y seleccionan sus víctimas. (TVA)

Decenas de estudiantes maestros y padres de familia, en una escuela de El Marqués, hicieron un paro para exigir la renuncia del director. Las autoridades de USEBEQ acudieron a investigar. (TVA)

SOCIEDAD

El 10 de diciembre es el día internacional del payaso y harán un concurso de rutina de 8 minutos. (TVA)

MUNICIPIOS

Iniciaron las inspecciones para detectar la venta de cuetes y pirotecnia durante esta época, por parte del municipio de Querétaro. (TVA)

Respecto a los problemas que enfrentan con aguas negras en la colonia Pirámides, aseguran en el municipio de Corregidora que no han recibido ninguna denuncia. Afirma la autoridad que atenderá este asunto. (TVA)

Las autoridades actuaron para quitar a los ambulantes de dos calles de Santa Rosa Jáuregui, pero ya se pusieron en una calle que sería de acceso al mercado, lo que afecta a los locatarios. (TVA)

A mediados de este mes San Juan del Río tendrá cuatro nuevas subestaciones de policía para dar una mejor atención a la ciudadanía. (TVA)

AGROPECUARIA

La baja en los granos no es suficiente para paliar la crisis de los productores e leche en Querétaro, pues todavía le pierden 50 centavos por litros. (TVA)

LABORAL

Se logró un incremento de 5% al salario de los trabajadores del municipio, que entrará en vigor a partir del 1 de enero. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia estrenó un vehículo para la atención de víctimas de delitos violentos, que tuvo un costo cercano a los 800 mil pesos. (TVA)

De 660 casos de extorsión de que se tiene conocimiento, solamente 60 han sido denunciados, informa la Procuraduría General de Justicia. (TVA)

En diciembre aumentan los servicios de seguridad a particulares, hasta en un 10%, señala el presidente de la asociación de empresas privadas de seguridad. (TVA)